



# Le Crédit Agricole Alpes Provence lance un appel à projets, « Vivre et Consommer Local », pour aider les entrepreneurs du territoire et accompagner l'innovation dans ce domaine.

Communiqué de presse

Aix en Provence, le 12 avril 2021

## Le Crédit Agricole Alpes Provence, une banque qui accompagne l'innovation de son territoire

Pour accompagner les créations d'entreprises innovantes, le Crédit Agricole Alpes Provence s'est doté d'un dispositif dédié, CAAP Capital & Innovation, qui regroupe :

- CAAP Création, filiale à 100 % de capital risque du Crédit Agricole Alpes Provence qui a pour mission de soutenir le développement local et l'initiative économique pour des sociétés de notre territoire ;
- CAAP INNOV'ECO, son fonds de dotation lancé en 2015 est destiné aux porteurs de projets innovants du territoire.

CAAP Capital & Innovation fait également bénéficier les startups du réseau mondial des Villages by CA par la création en 2017 du Village by CA Alpes Provence localisé au sein de thecamp, et dont l'ambition est d'accompagner des porteurs de projets innovants dans le cadre de la création et du développement de leur start-up.

## L'appel à projets « Vivre et consommer local », une réponse économique à la crise sanitaire ?

La prise de conscience des enjeux sociétaux et environnementaux s'est accélérée avec la crise de la Covid-19. Face à des enjeux sanitaires et économiques, de nombreuses initiatives en faveur du développement des ventes en circuits-courts sont nées.

C'est pourquoi, la structure Capital & Innovation et le Village by CAAP, lancent pour la première fois un appel à projets, dont l'objectif est de trouver des start-ups locales qui répondent aux attentes du territoire, sur le thème « Vivre et consommer local ».

## Les modalités de l'appel à projets

**Qui peut candidater ?** Les start-ups de moins de 5 ans installées sur notre territoire et ayant des solutions innovantes à apporter dans les domaines du tourisme, de l'agriculture et l'alimentation, du logement, de la mobilité, et de la santé et du bien-être, peuvent postuler à cet appel à projets.

**Comment ?** En envoyant leur candidature entre le 12 avril et le 10 mai via la plateforme suivante : <https://framaforms.org/appel-a-projets-vivre-et-consommer-local-1617690685>

Pour en savoir plus, rendez-vous sur : <https://www.credit-agricole.fr/ca-alpesprovence/particulier/campagnes/appel-a-projets.html>

*Grâce à l'appel à projet « Vivre et consommer local », la banque régionale propose aujourd'hui un dispositif d'accompagnement des start-ups locales et permet une nouvelle fois de faire émerger et soutenir des solutions innovantes, utiles à notre territoire et à ses habitants.*